

## ABSTRAKSI

INGRID LEONARDO. Identifikasi faktor-faktor yang menyebabkan wajib pajak orang pribadi di wilayah Ilir Timur Palembang tidak patuh dalam membayar pajak (Dibawah bimbingan Ibu Hilda Sari Wanagiri, SE., AK., MM dan Ibu Suryana SE., AK).

Pembangunan Nasional adalah rangkaian proses perubahan secara terus menerus dalam upaya meningkatkan kehidupan masyarakat, bangsa, dan negara yang mengarah pada kemajuan dan perbaikan yang lebih baik guna tercapainya tujuan pembangunan nasional. Sebagaimana kita ketahui bahwa beberapa tahun terakhir ini Indonesia mengalami krisis ekonomi yang membawa dampak yang sangat tidak menguntungkan bagi perkembangan perekonomian negara. Salah satu penyebabnya adalah masih adanya wajib pajak yang belum memiliki kesadaran akan pentingnya pemenuhan kewajiban perpajakan baik bagi negara maupun bagi mereka sendiri sebagai warga negara yang baik. Dari data yang didapat penulis mengenai kepatuhan wajib pajak orang pribadi di wilayah Ilir Timur Palembang dapat dilihat bahwa wajib pajak orang pribadi yang tidak patuh dalam membayar pajak lebih banyak dari wajib pajak yang patuh dalam membayar pajak. Ini sudah jelas bahwa masih banyak wajib pajak orang pribadi di Palembang yang tidak patuh dalam membayar pajak yang menunjukkan bahwa masih relatif rendah tingkat kepatuhan wajib pajak orang pribadi di Palembang.

Skripsi ini pada dasarnya ingin meneliti dan menganalisis faktor-faktor yang menyebabkan wajib pajak orang pribadi di wilayah Ilir Timur Palembang tidak patuh dalam membayar pajak karena masih banyak wajib pajak yang tidak patuh dalam membayar pajak. Analisis diawali dengan pembagian kuesioner kepada wajib pajak orang pribadi di wilayah Ilir Timur Palembang sebanyak 200 sampel dengan pertanyaan sebanyak 15 butir. Dari hasil uji validitas ada 2 pertanyaan yang tidak valid sedangkan uji reliabilitas dapat diketahui bahwa pertanyaan dalam kuesioner reliabel.

Dari hasil analisis 157 data yang masuk, maka dapat diketahui mengenai faktor-faktor yang menyebabkan wajib pajak orang pribadi di wilayah Ilir Timur Palembang tidak patuh dalam membayar pajak.

Akhirnya, berdasarkan penelitian ini penulis menyarankan agar wajib pajak sebaiknya sadar bahwa dengan membayar pajak maka wajib pajak telah membantu dalam melaksanakan pembangunan.